

GKV zieht positive Bilanz der Wirtschaftsreise zur Chinaplas 2014

Die Wirtschaftsreise zur diesjährigen Chinaplas in Shanghai, die GKV, Kunststoff Information Verlagsgesellschaft und das Fachmagazin K-Profi erstmals gemeinsam initiiert haben, ist erfolgreich verlaufen. Etwa 40 Teilnehmer besuchten im Rahmen der Wirtschaftsreise vom 21. bis 26. April die größte chinesische Messe der Kunststofftechnik.

Der GKV hat die Wirtschaftsreise genutzt, um die Zusammenarbeit mit dem chinesischen Kunststoffverband China Synthetic Resin Supply and Sale Association (CSRA) weiter zu vertiefen. Beide Verbände hatten im Oktober eine Kooperationsabsichtserklärung unterzeichnet. Im Rahmen eines Spitzengesprächs trafen am 24. April GKV-Präsident Dr. Bernd-O. Kruse und GKV-Hauptgeschäftsführer Dr. Oliver Möllenstädt mit dem Präsidenten der CSRA, Jun Gui Zhao und dem Generalsekretär der CSRA, Zheng Kai zusammen. Im Mittelpunkt des Gesprächs standen die Lage der Kunststoff verarbeitenden Industrie in beiden Ländern sowie der Investitions- und Produktschutz für mittelständische Unternehmen der Kunststoff verarbeitenden Industrie.

Mit der Ausrichtung des zweiten Sino-German Plastics Business Forums am 24. April im Rahmen der Messe Chinaplas 2014 knüpfte der GKV an das erste Sino-German Plastics Business Forum an, welches im Rahmen der Messe K' 2013 im Oktober des vergangenen Jahres in Düsseldorf stattfand. Insgesamt acht Vorträge im Rahmen der gut besuchten Veranstaltung beleuchteten wirtschaftliche und technische Entwicklungen der Kunststoff-industrie in Deutschland und China.

Zum Abschluss der Reise besuchten interessierte Teilnehmer der Reisegruppe am 25. April die Shanghai Zijiang Colour Printing & Packaging Co., Ltd., eines der führenden Unternehmen der chinesischen Kunststoffverpackungsindustrie. Die Firma Zijiang Colour Printing & Packaging stellt Folienverpackungen für die Lebensmittelindustrie sowie für die Chemie- und die Pharmaindustrie her.

Der GKV bewertet die Reise als vollen Erfolg. Auf der Grundlage der geführten Gespräche konnten Möglichkeiten für die weitere Zusammenarbeit zwischen den Verbänden und den Branchenunternehmen beider Länder ausgelotet werden. Die Reiseteilnehmer haben vielfältige Eindrücke über die wirtschaftliche und technologische Entwicklung der Kunststoffverarbeitung in China gewonnen. Der GKV freut sich auf die weitere Zusammenarbeit mit dem Verband CSRA.

[Die Teilnehmer der Wirtschaftsreise in Shanghai](#)